

# 洛南だより

生徒努力目標

「気づき、考え、行動する。」



京都市立洛南中学校 校長 大北 康史 令和2年6月1日

ホームページアドレス <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/rakunan-c/>

## 待ちに待った学校再開！！



前年度から約3ヵ月間にもおよぶ長期の臨時休業が終了し、段階的にとはいえようやく学校が再開されました。きれいに咲いていたのがつい先日のようですが、桜の木もすっかり緑になり、すでに初夏を迎えています。普通の日常に戻るにはまだまだ時間がかかります。気を緩めることなく、一人一人が今やるべきこと、そして今はまだやるべきではないことをしっかり考え、一歩ずつ歩んでゆきましょう。

### 学校行事の見直しについて

臨時休業の長期化に伴い、生徒の学力保障や感染症対策の視点から、今年度についてはすべての行事において、一旦白紙として見直すことが必要となっています。しかしながら学校行事には、学校生活にメリハリをつける等の目的があることから、生徒の心情にも配慮し、必要な行事について、実施の可否、時期や内容を検討しています。多くの行事で例年通りの実施が困難であることが予測されますが、ご理解・ご協力ををお願いします。 詳細は決まり次第お知らせします。

### 今後の主な予定

- ・教育相談（担任と生徒の面談）6月下旬実施
- ・定期考査7月上旬
- ・個別懇談7月22日～30日
- ・1学期終業式7月31日  
(夏季休業8月1日～23日)

※状況により、変更の可能性があります

### 実施を見送る1学期の主な行事

- ・5月：家庭訪問・・・中止
- ・6月：休日参観・・・中止
- ：進路保護者会（資料配付、質問への個別対応に変更）
- ：校外学習（1年生）・・・中止
- ：職場体験（2年生）・・・中止
- ：修学旅行（3年生）・・・延期  
(2学期の実施に向けて調整中)



暗く長い 土の中の時代があった。

いのちがけで 芽生えた時もあった。

しかし草は、そういった昔をひとことも語らず、

もっとも美しい今だけを見せている。

詩人で画家の星野富弘さんの言葉です。暗くて長い土の中の時代を乗り越えた先に、美しい花を咲かせましょう！